

Alito calla ante fallo del TEPJF

Pese a que el TEPJF lo ratificó como presidente del PRI, Alejandro Moreno no emitió ningún posicionamiento. El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, aseguró que el fallo del tribunal “nos permite tener esta-

bilidad en el proceso electoral que viene y poder llegar a acuerdos con otros partidos para enfrentar la elección de 2024”. ¿Ya no hay divisiones internas en el PRI?, se le preguntó. “En el partido siempre hay inquietudes, pero para eso están los tribunales”.

*Alma E. Muñoz
y Enrique Méndez*

